

Bürgerstiftung Taunusstein wurde in Berlin öffentlich gewürdigt



Taunusstein/ Berlin - Die Stiftung „Bürger für Leipzig“ ist der Gewinner des 11. bundesweiten Wettbewerbs um den Förderpreis Aktive Bürgerschaft 2009, der in Berlin verliehen wurde. Die Bürgerstiftung Taunusstein wurde aufgrund ihres herausragenden Engagements nominiert und öffentlich gewürdigt. Das Grußwort für die Bürgerstiftung Taunusstein sprach Michael Hofnagel, Bürgermeister der Stadt: „Allein die Nominierung der noch sehr jungen und kleinen Bürgerstiftung Taunusstein ist für mich als Gründungsstifter und Schirmherr ein riesiges Kompliment, aber auch Motivation und Anstoß, genau hier weiter hart zu arbeiten. In einer Zeit, in der wir von Krise reden, ist es gut zu wissen, dass es Menschen und Institutionen gibt, die in das wichtigste Kapital investieren, welches unsere Gesellschaft zu bieten hat: In die Köpfe junger Menschen!“ Unser Bild zeigt (v. l.) bei der Preisverleihung Dr. Peter Hanker, Vorstandsvorsitzender Aktive Bürgerschaft, Manfred Jerusalem, Leiter des „Projekts Zukunft“ der Bürgerstiftung Taunusstein, Angelika Thiedemann, Stiftungsratsvorsitzende Bürgerstiftung Taunusstein, Klaus Reese, Leiter Öffentlichkeitsarbeit der Bürgerstiftung Taunusstein und Raimund Scheu, 1. Vorsitzender der Bürgerstiftung Taunusstein. Foto: Kai Bienert